

Mondragon Unibertsitatea, colaborador en la III. edición de Danbaka

18/09/2008

Mondragon Unibertsitatea será firma colaboradora de la III. edición del concurso musical Danbaka, que arrancará el próximo 17 de octubre. En esta ocasión, como novedad, además de a los participantes del Alto Deba, el certamen está abierto a solistas y grupos del Bajo Deba y Duranguesado. Este concurso bianual, dirigido sobre todo al público juvenil (pop, rock, elektronika, thrash, rock & roll, hard-core.), es uno de los más conocidos del País Vasco, y en la última edición tomaron parte un total de 36 formaciones.

Las actuaciones, un total de siete entre octubre de este año y enero del 2009, tendrán lugar en el Espaloia Kafe Antzokia de Elgeta. Danbaka está organizado por la empresa de comunicación Goiena.

www.danbaka.com

